

8. Ressortversammlung vom 26. Februar 2013 Im Läbesgarte Biberist

Pünktlich um 19.15 Uhr wurde mit einem Apéro die 8. Ressortversammlung eröffnet.

Mit 71 Anwesenden eröffnete Lisa Kopp um 19.45 Uhr die Versammlung. Nach der Begrüssung wurden die verschiedenen Traktanden in Angriff genommen.

Als Tagesälteste durfte Susi Gugelmann und Jakob Imbach ein kleines Geschenk in Empfang nehmen.

Der Jahresbericht des Ressortleiters und der technischen Leitung wurden von Dinu Imbach und Lisa Kopp gemeinsam vorgelesen.

Unter Wahlen wurde der neue Spartenleiter für Volleyball, Christof Scherrer, einstimmig gewählt und Heinz Müller mit 2 Flaschen Wein und einem grossen Dank verabschiedet.

Mit einem grossen MERCI wurde auch Margrit Schreier verabschiedet – da sich ihre Sparte aus Mangel an Leitern per Ende Jahr aufgelöst hat.

Die Jahresrechnung wurde genehmigt und dem Kassier Martin Flury die Decharge erteilt. Auch das Budget 2013 wurde von den Anwesenden genehmigt.

Konrad Imbach informierte uns über das Einweihungsfest der Turnhalle vom 17./18.08.2013.

Anträge gingen keine ein und so informierte uns Alfred Götschi noch über den neusten Stand von aTuTi.

Das diesjährige Skiweekend Grindelwald bekommt einen neuen Koch. Aus gesundheitlichen Gründen müssen wir auf die Kochkünste von Hans Fuess verzichten. Wir wünschen an dieser Stelle alles Gute für die bevorstehende Operation und wie sagte Lisa so schön: „äs chunnt scho guet!“

Es muss jedoch niemand verhungern – Lisi Hilpert wird den Kochlöffel übernehmen. Vielen Dank im Voraus!!

Die Versammlung wurde geschlossen – man blieb noch bei einem Bierchen oder einem Glas Wein sitzen – die Nachtschwärmer gingen dann noch auf ein „Absacker!“ zu Jenny in die Biberena.